



Eiserne Hochzeit in Schleching

Beitrag

Das Fest der Eisernen Hochzeit ist wirklich selten, 65 Jahre sind Anton und Ingeborg Steinbacher vom Achberg verheiratet. Eigentlich wollten die beiden diesen besonderen Tag in Südtirol beim Wandern verbringen. Aber dann kam es leider anders. Ingeborg stürzte und muss nun an ihrem Ehrentag auf Krücken gehen. Gefeierte wurde trotzdem, unten in Schleching bei Tochter Angelika.

Bürgermeister Josef Loferer kam schon einen Tag früher zum Gratulieren, am Jahrtag der standesamtlichen Trauung, heute wurde die kirchliche Trauung im kleineren Familienkreis gefeiert. Ein größeres Fest wird nachgeholt im Juli, wo auch noch an die Geburtstage und die Taufe der Urenkelin erinnert wird. Nach Schleching auf den Achberg ist das Ehepaar vor genau 55 Jahren gezogen. Das idyllisch gelegene Haus hat einen wunderschönen Garten, wo jetzt Anton nach Anweisung seiner Frau die Blumen pflegt. Ingeborg erinnert sich „früher bin ich gern mit der Nachbarin bei jedem Wetter über die Almen gegangen“. Aber noch heute –seit 45 Jahren- schreibt Ingeborg täglich in ihr Tagebuch, jetzt meist mit ihrem Mann zusammen. Ingeborg kann jetzt schon auf eine lange Reihe an Büchern schauen. „Ich habe oft Lust, die „alten“ Bücher zu lesen und freue mich über all die schönen Erinnerungen“. Der Mittelpunkt in ihrem Leben war immer die Familie. Heute sind beide stolz auf drei Kinder, sieben Enkelkinder und sogar schon drei Urenkel.

Anton Steinbacher ist aktiv in verschiedenen Vereinen. Mit Leidenschaft als Sportschütze bei den Gebirgsjägern in Unterwössen und im Schlechinger Schützenverein. Im Männerchor singt er jetzt seit 29 Jahren, außerdem ist er im Musikverein und beide sind im Trachtenverein. Auf die Frage nach einem „Rezept“ für 65 gemeinsame Ehejahre, antworteten Beide „man muss immer zusammenhalten und Jeder muss mal nachgeben“. Anton fügte noch an „es geht ja nicht nur nach einem Kopf, es sind ja zwei“. Dass das funktioniert, kann jeder bei der Verbundenheit und dem Glück, das das Jubelpaar ausstrahlt, spüren.

Bericht: Sybilla Wunderlich – Fotos: Uwe Wunderlich – Ehepaar Anton und Ingeborg Steinbacher in ihrem Garten auf dem Achberg



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Eiserne Hochzeit
2. Hochzeitstag
3. Schleching